



Guerra revienta nivel del peso; vuelve a \$16.73

El conflicto en Medio Oriente, donde Irán abrió fuego hace unos días hacia Israel, pegó a la moneda mexicana que promedió alrededor de los 16.73 unidades por dólar con un tipo de cambio tocando mínimos de 16.54 y un máximo de 16.74, cuando hace menos de una semana había logrado llegar a los 16.30, su nivel más bajo en nueve años.

Gabriela Siller, directora de análisis del banco Base, explicó que la moneda mexicana en estos momentos está sobrevalorada y tendría que tener un nivel de 18.60, por lo que se empieza a reventar la liga y no sólo tiene que ver con el conflicto bélico.

La depreciación se debe a varios factores, entre ellos el fortalecimiento del dólar, que creció las últimas cuatro sesiones y acumuló un avance de 1.68% en ese periodo.

Además, explicó que las pérdidas de nuestra moneda tienen que ver con el crecimiento de las ventas minoristas en Estados Unidos, que subieron 0.7%, superando la expectativa del mercado de 0.4%

Base reveló que esta expansión es parte del alza sostenido del consumo, el componente más importante de la demanda agregada. Advirtió que también hay aversión al riesgo tras avanzar en el Congreso la reforma al fondo de pensiones. **/24HORAS**